
                                                                 ATA Nº 001/2016

Aos 03 (três) dias do mês de fevereiro de 2016 (dois mil e dezesseis), às 18h30min (dezoito horas e
trinta minutos), na Sala de Sessões da Câmara de Vereadores de Cruzeiro do Sul, RS, com a presença
de 9 (nove) Vereadores, reuniu-se ordinariamente o Poder Legislativo. A Presidente Anastacia Maria
Schuster  Zart iniciou  a  sessão  saudando  a  todos  e  invocando  o  nome  de  Deus.  Após  leu  uma
mensagem e solicitou o apoio dos demais Vereadores e dos Servidores da Câmara para unidos fazer
um bom trabalho neste ano, também parabenizou o Vereador Jair Guerino Klein pelo seu aniversário
transcorrido no mês de janeiro. Após foi apreciada a Ata Nº027/2015. Os vereadores receberam a Ata
com antecedência, com consequente leitura e análise, foi  aprovada por unanimidade.  A seguir foi
apreciada a  Ata Nº028/2015.  Os vereadores receberam a Ata com antecedência,  com consequente
leitura  e  análise,  foi  aprovada por unanimidade.  EXPEDIENTE: Foram lidas  correspondências
recebidas no período de 16 de dezembro de 2015 a 03 de fevereiro de 2016, merecendo destaque: O
ofício nº 1210/2015 da Caixa Econômica Federal notificando a Câmara de Vereadores sobre o crédito
de recursos financeiros, sob bloqueio, em 14 de dezembro de 2015 no valor de R$ 122.925,00 (cento e
vinte e dois mil e novecentos e vinte e cinco reais), na conta vinculada ao Contrato de Repasse/Termo
de  Compromisso  nº  100989013  que  tem  por  objeto  Implantação  de  Pavimentação  com  Blocos
Intertravados  de  Concreto  em vias  públicas  urbanas  do  Município.  O  ofício  nº  137003/2015  da
Assembleia Legislativa do RS, Comissão de Segurança e Serviços Públicos, encaminhando o Livro “O
Retrato da Segurança Pública no RS”. O ofício nº 551/2015 da Frente Parlamentar em Defesa da BR-
RST 470, informando das ações protagonizadas com o intuito de encaminhar as questões da conclusão
da pavimentação nos trechos ainda sem asfalto, ampliação da capacidade e a duplicação nos trechos já
esgotados da BR/RST 470 no Estado, visando sua plena utilização. O ofício nº 001/2016 da AVAT
parabenizando a nova Mesa Diretora e informando o valor da mensalidade a partir do mês de janeiro
de 2016 no valor de R$ 293,33 (duzentos e noventa e três reais e trinta e três centavos). O ofício nº
007/2016 da Sociedade Hospital São Gabriel Arcanjo encaminhando a prestação de contas referente a
Lei nº 1423-03/2015 no valor de R$ 100.000,00 (cem mil reais). O convite da Sociedade Hospital São
Gabriel Arcanjo para participar do Calçadão Beneficente com suas atrações a ser realizado no próximo
dia 12 de fevereiro em frente ao Campo do Cruzeiro.  ORDEM DO DIA: O Projeto de Lei Nº 001-
04/2016 do Poder Executivo QUE AUTORIZA A ABERTURA DE CRÉDITO ESPECIAL E DÁ
OUTRAS PROVIDÊNCIAS,  colocado em votação foi  aprovado por unanimidade.  O Projeto de
Lei Nº 002-04/2016 do Poder Executivo  QUE AUTORIZA A CONVOCAÇÃO DE OCUPANTE
DO CARGO DE ASSISTENTE SOCIAL PARA UMA CARGA HORÁRIA SUPLEMENTAR
DE ATÉ DEZ HORAS SEMANAIS E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS, em votação foi aprovado
por unanimidade. O Projeto de Lei Nº 003-04/2016 do Poder Executivo QUE CRIA CARGOS DE
PROFESSOR DE EDUCAÇÃO INFANTIL, colocado em votação foi aprovado por unanimidade.
O Projeto de Lei Nº 004-04/2016 do Poder Executivo QUE CRIA TRÊS CARGOS EFETIVOS DE
ATENDENTE DE SERVIÇOS GERAIS, colocado em votação foi aprovado por unanimidade. O
Projeto de Lei Nº 005-04/2016 do Poder Executivo QUE ALTERA REDAÇÃO DO ART. 3º DA LEI
Nº1439-03/2015  E  DÁ  OUTRAS  PROVIDÊNCIAS,  colocado  em  votação  foi  aprovado  por
unanimidade.  EXPLICAÇÕES PESSOAIS E USO DA TRIBUNA: O Vereador  JOSÉ FLÁVIO
WILGEN saudou a  todos,  em especial  a  nova  Presidente,  que  com inteligência  e  capacidade  irá
conduzir bem os trabalhos, desejou muito sucesso, também aos servidores da Câmara que em conjunto
irão fazer um belo trabalho neste ano. Comentou sobre os noticiários atuais que só falam mais no Zika
Vírus causado pelo mosquito da dengue, não só no nosso País, mas também por todo mundo, lamentou
que o nosso País deixou primeiro acontecer para então tomar providências ao invés de ter  feito a



prevenção,  mas acredita  que a  situação será controlada.  Também lamentou a  roubalheira  que está
ocorrendo lá em Brasília, sempre acreditou que este partido faria uma boa administração, mas hoje
estão envolvidos  em todas  as  formas de corrupção e  assim acaba faltando dinheiro para todos os
setores, principalmente na saúde onde se vê gente morrendo nos corredores dos hospitais, a justiça
prendeu alguns mas nada está acontecendo, não se sabe se o dinheiro foi recuperado e se alguém vai
ser condenado, considerou o campeão o partido PT, em segundo o PP e em terceiro o PMDB, partidos
que deveriam dar o exemplo e trabalhar pelo progresso deste País e bem pelo contrário são os mais
corruptos  de  toda  a  história,  a  população  também  tem  uma  parcela  de  culpa,  temos  que  nos
conscientizar e não esquecer destas coisas, temos uma arma na mão que é o voto, alegou que é melhor
assistir uma novela do que o Jornal Nacional por que só tem mais este tipo de notícias, fica satisfeito
que não tem nenhum integrante do PDT a nível nacional sendo investigado. O Vereador  SÉRGIO
LUIS BACKES saudou a todos, desejou um bom trabalho para a colega Anastacia na Presidência, se
colocou a inteira disposição, elogiou a presença da família, vizinhos, colegas, amigos e parentes da
Presidente que vieram prestigiá-la. Reforçou o convite para que todos compareçam no Calçadão do dia
12 para arrecadar fundos em benefício do Hospital,  também irá ocorrer um baile neste sentido no
Esporte Clube Quinze de Novembro, só não soube precisar a data. Também concordou com o colega
Vereador Zé Wilgen, os noticiários só falam do mosquito e da corrupção, então é preferível assistir a
novela. Comentou sobre duas reuniões realizadas com as Sociedades para organizar o Campeonato de
Bochas, categoria terceira idade e veteranos, elogiou o grande número de equipes que irão participar,
esclareceu  que  o  Sr.  Germano  (Kiko)  não tem condições  de  organizar  em virtude  das  atividades
profissionais, então atualmente se prontificou e se encarregou de organizar este Campeonato, já que a
Liga ainda não está regularizada, as inscrições irão ocorrer até o dia 15 junto ao setor da Educação ou
no Bar do Vando e o início será no próximo dia 20 e dia 24, lamentou a falta de apoio financeiro por
parte da Administração, como também das Administrações anteriores, sendo a bocha um dos esportes
mais fortes no Município, no Campeonato só de atletas são 600 envolvidos e na final chega a reunir até
800 pessoas, são necessários recursos para as premiações, fica até chato sempre recorrer aos mesmos
patrocinadores, pediu o apoio dos colegas Vereadores e se tiverem interesse seria possível fazer uma
reunião. A Vereadora ANASTACIA MARIA SCHUSTER ZART convocou o vice-presidente Vereador
João Henrique Dullius para conduzir  os trabalhos durante o seu pronunciamento.  Saudou a todos,
agradeceu a presença dos familiares, parentes, amigos e vizinhos que vieram prestigiá-la, alegou que a
família é o eixo para nos apoiarmos, agradeceu aos demais Vereadores que a apoiaram na ocasião da
votação da nova Mesa Diretora e também parabenizou os demais Vereadores que compõem a Mesa
Diretora. Sobre as estradas comentou que agora as coisas estão andando, estão realmente fazendo as
estradas,  citou localidades  como São Rafael,  Sampaio,  Picada Aurora e  outras  onde isto  pode ser
percebido, solicita que as demais localidades também sejam atendidas. Lamentou que na Rua Nicolau
Zart, mesmo com três semanas de tempo bom, as máquinas não trabalharam, não sabe o que está
ocorrendo mas espera que em breve os trabalhos sejam retomados. Falou sobre a reunião do Conselho
Municipal da Saúde ocorrido nesta manhã, apresentaram a prestação de contas, sendo que são gastos
24,8% do orçamento municipal em saúde, investimentos em médicos e especialidades, também foi
comentado sobre o mosquito da dengue, a Vigilância Sanitária juntamente com os Agentes de Saúde
irão  fazer  a  divulgação da  necessidade  da  população em auxiliar  no controle  e  na  prevenção,  no
Município foram registrados dois casos, mas foram contraídos fora do nosso Município, solicitou que
cada um cuide e faça a sua parte na prevenção, sendo o principal local a ser cuidado onde fica água
parada,  pois  é  ali  que  o  mosquito  se  cria,  também salientou  que  de  acordo  com informações  da
Diretora e  do Presidente do Hospital as contas Bancárias estão com seu saldo positivo. Solicitou que
todos apoiem os eventos em prol do Hospital para que continue prestando o seu trabalho, ás vezes tem
casos que temos precariedade, mas muitos problemas são resolvidos aqui. Agradeceu ao Esporte Clube
Vinte e Cinco de Julho, que mesmo sem ter recebido auxílio para participar do Campeonato Regional,



agora está auxiliando com sua participação em jogo festivo contra o Lajeadense no Calçadão que irá
ocorrer no próximo dia 12 em prol do Hospital e convidou toda população para prestigiar este evento.
Nada mais havendo a tratar, a Presidente Anastacia Maria Schuster Zart encerrou a sessão convidando
a todos para a próxima sessão ordinária, a realizar-se no dia 17 de fevereiro de 2016, quarta-feira, no
horário  das  18h30min (dezoito  horas  e  trinta  minutos).  SALA DE SESSÕES DA CÂMARA DE
VEREADORES DE CRUZEIRO DO SUL-RS, AOS 03 DIAS DO MÊS DE FEVEREIRO DE 2016.

JOÃO PEDRO NONNENMACHER                             ANASTACIA MARIA SCHUSTER ZART
Primeiro Secretário                  Presidente da Câmara de Vereadores


